

## 7 La más alta vocación de cada uno de nosotros es decir a Dios

En última instancia, el libro de Job revela que el tema central en la guerra cósmica es la verdad sobre Dios. Como Jesús nos dijo: *"Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado"* (Juan 17:3 NIV84). Si queremos vida, salud y felicidad, debemos volver a la verdad sobre Dios como la reveló Jesús. Rechazar el conocimiento de Dios como lo reveló Jesús daña la mente y corrompe el carácter. (Ver Romanos 1:18-32.)



El libro de Job hace de la verdad sobre Dios la verdad central eterna. La historia comienza en el cielo con Satanás alegando que Dios soborna, que Dios manipula, que Dios miente cuando dice que Job es perfecto y justo en todos sus caminos. El carácter y la confiabilidad de Dios se cuestionan. A medida que se desarrolla el libro, vemos a Satanás haciendo el mal, pero a Dios se le culpa por ello. Vemos a los humanos acusando a Dios y tergiversándolo. Pero a través de todo esto, Job permanece fiel. Él se niega a culpar a Dios.

En cambio, Job continúa adoptando la posición de que si pudiera hablar con Dios, Dios le explicaría las cosas de una manera que tuviera sentido. Y al final, Job es elogiado con el elogio más alto que un amigo de Dios puede recibir; es elogiado por haber dicho de Dios lo que es correcto (42:7).

En este momento de la historia, los verdaderos amigos de Dios son llamados a hacer lo mismo. Estamos llamados a decir de Dios lo que es correcto. *Apocalipsis 14:7* pide a un pueblo que presente el evangelio eterno, la eterna buena noticia sobre Dios, al mundo, para dar gloria a Dios al revelarlo al mundo, porque ha llegado el momento de que todos emitan un juicio correcto sobre Dios.

Satanás ha mentido sobre Dios, y Dios ha sido culpado de todos los males que Satanás ha originado. Dios todavía es acusado de ser la fuente del dolor, el sufrimiento y la muerte. Dios todavía es representado como un dictador cósmico que inventa reglas y usa su poder para atormentar y ejecutar a aquellos que se niegan a amarlo y obedecer sus reglas. Por lo tanto, Dios llama a sus amigos hoy, aquellos que son como Job, para decir de Él lo que es correcto, para decirle al mundo que Dios es exactamente como Jesús lo reveló, que Él es la fuente de la vida, la salud, la sanación y la felicidad, y que es Satanás y el pecado los que son la fuente del dolor, el sufrimiento y la muerte (*Hebreos 2:14; Romanos 6:23; Santiago 1:15; Gálatas 6:8*).

## Sé como Job

Job fue el primer libro de la Biblia escrito, porque las lecciones de Job establecen el marco para comprender los problemas en esta guerra cósmica.

Los invito a abrazar las lecciones del libro de Job y a ser perfectos como Job, perfectos en su amor leal y devoción a Dios, de modo que, sin importar las pruebas que enfrenten, el dolor que sufran, los ataques que soporten o las preguntas que tengan, permanecerán, como Job, fieles, confiando en Dios, sabiendo que cuando lo vean, Él hará todo bien, sanará todas las heridas, limpiará todas las lágrimas y explicará todos los misterios.





# comeandreason

MINISTRIES

Founded in 2010 by Timothy R. Jennings, M.D., Come and Reason is dedicated to helping you learn to discern, to stimulate you to think, to help hone and refine your reasoning powers, and to increase your ability to know right from wrong. We're not here to tell you what to think, but to show you how to more efficiently use your God-given reasoning power to better grow in grace and bring God closer in your personal walk with Him.



Visit us at [comeandreason.com](http://comeandreason.com) to learn more!

- vLive Bible Study webcast
- Answers to your Bible questions
- Podcasts
- Timely blogs
- Training courses



[twitter.com/designlawCR](https://twitter.com/designlawCR)



[youtube.com/comeandreasonmin](https://youtube.com/comeandreasonmin)



[facebook.com/comeandreasonministries](https://facebook.com/comeandreasonministries)

